



Organizan un seminario sobre las políticas y las prácticas del Gobierno de Ecuador

SALAMANCA. El Instituto de Iberoamérica de la Universidad de Salamanca organiza, junto a la Facultad Latinoamericana de Ciencias Sociales (FLACSO), Sede Ecuador, el Seminario Internacional *Políticas, prácticas y resultados de los gobiernos de la Revolución Ciudadana*, que se celebrará en la Hospedería Fonseca los días 2 y 3 de mayo de 2013. Durante dos días participarán reconocidos especialistas españoles y latinoamericanos, cuyas ponencias analizarán las causas que explican el surgimiento de gobiernos como el de Rafael Correa y las razones de su estabilidad.

El seminario dará comienzo a las 9.30 horas de mañana con la inauguración a cargo de la embajadora de Ecuador en España, Aminta Buenaño Rugel, el director de FLACSO Ecuador, Juan Ponce, y la directora del Instituto de Iberoamérica de la Usal, Flavia Freidenberg. ■